

Foro religioso internacional en Kiev Ucraina.

En estos días se llevo a cabo en Kiev Ucraina, el Foro Religioso Internacional.

Aquí se reunieron los representantes de las religiones más conocidas procedentes de distintas partes del mundo. Esta asamblea pone en evidencia la incomprensión religiosa que existe entre los hombres. Los extremismos y la xenofobia, son expresión de un estado interior del pecado, señala Terfil III, Patriarca de Jerusalén



y Palestina, y agrega: hoy vemos como el odio trata de justificar la situación dominante in muchas partes, sosteniendo motivos religiosos, hay que decir que las acciones de los extremismos, como la violencia e la intolerancia por motivos de fe, distorsionan la religión.

Cabe destacar que en este encuentro, los musulmanes

acogen con entusiasmo los puntos de vista de los representantes, porque ayudan a comprender mejor el propio culto religioso. Vallala Yakupov, Mufti de Tartaria, dice que una mitad de la población es musulmana y la otra cristiana, por ello, los argumentos aquí tratados son muy importantes. Y añade que los extremismos, el odio y la incomprensión entre personas de difente religión y nación, tienen características internacionales, por eso mismo, la oposición a esas manifestaciones deben ser

globales. Los representantes de Europa apoyan estos esfuerzos, porque disminuyen la tensión religiosa presente. Walter Schwimmer, ex secretario generale del Consejo de Europa, sostiene que los conflictos no derivan de aspectos religiosos diversos, sino de algunas personas que quieren manipular la fe. Dios no tiene necesidad de protección, él sabe defenderse.

Finalmente, los participantes del foro religioso, redactaron un documento para el Secretario General de las Naciones Unidas, con el objeto de organizar una reunión ad hoc ya que es la institución má indicada en la búsqueda de soluciones concretas.